



**öffentliche
Beschlussvorlage**
Vorlagen-Nr. 040/2011

Produktbereich/Betriebszweig:
01 Innere Verwaltung
Datum:
16.05.2011

Tagesordnungspunkt:

**Weiterentwicklung der Homepage der Gemeinde Nottuln - Module
"Veranstaltungskalender", "Nottulner Vereine", "Handel und Gewerbe"**

Beschlussvorschlag:

Das vorgestellte Konzept soll zeitnah umgesetzt werden.

Finanzielle Auswirkungen:

Die Webdesignerin wird – ggf. in einem nichtöffentlichen Teil – ihre Vorstellungen für eine Verhandlungsbasis darstellen.

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung		
Haupt- und Finanzausschuss	14.06.2011	öffentlich		
Beratungsergebnis				
	einstimmig	ja	nein	enthalten

gez. Fallberg

...

Sachverhalt:

Die Kenntnis des derzeitigen Internet-Auftrittes der Gemeinde Nottuln darf vorausgesetzt werden. Diese Homepage ist im Wesentlichen durch das persönliche Engagement von Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung entstanden (Bereich Tourismus, in Kooperation mit der EDV-Abteilung). Auf diese Weise haben wir in Nottuln einen äußerst preisgünstigen Internet-Auftritt realisiert.

Der sehr zeitaufwändige Bereich der Aktualisierung der Daten wird ebenfalls von Mitarbeitern der Verwaltung betreut. Hierbei ist man allerdings auf die Zulieferung der Daten von Externen angewiesen, insbesondere, was die Adressen der Vereine etc. betrifft, und was den Veranstaltungskalender angeht.

Allerdings muss selbstkritisch festgestellt werden, dass die Homepage der Gemeinde Nottuln eigentlich dringend einer Aktualisierung bedarf. Die Struktur und die Inhalte müssten überarbeitet werden, die Gestaltung würde eine Auffrischung gut vertragen.

Diese eigentlich wünschenswerte vollständige Neugestaltung der Homepage ist nach Ansicht der Verwaltungsspitze aus Kostengründen zur Zeit nicht zu rechtfertigen.

Nachfragen bei den Nutzern haben die Einschätzung bewirkt, dass insbesondere die Seiten „**Adressen der Vereine**“ und „**Veranstaltungskalender**“ bevorzugt aufgerufen werden. In diese Richtung zielt der nun folgende Vorschlag der Verwaltung.

Von einer ortsansässigen Webdesignerin wurde ein ausgeklügeltes System entwickelt, das genau diese beiden Bereiche in überzeugender und komfortabler Weise bietet. Einigen Vereinen wurde das Konzept bereits gezeigt – diese haben sich sehr interessiert gezeigt.

Eine weitere Komponente ist ein Modul „**Handel und Gewerbe**“, der einen nicht zu unterschätzenden Beitrag zur Förderung der örtlichen Wirtschaft leisten würde.

In einer Vorabinformation wurde ein bereits weit entwickelter Entwurf dieser Module Vertreterinnen und Vertretern der Fraktionen vorgestellt. In der sich anschließenden Erörterung bestand Konsens, dass dieses Konzept nunmehr dem zuständigen Fachausschuss vorzustellen sei.

Die Befassung des Ausschusses mit dieser Angelegenheit ergibt sich nicht zuletzt auch aus der Absicht, diese Module der aktuellen Gemeinde-Homepage zwar lediglich über Verlinkung anzugegliedern (und die entsprechenden Informationen aus dem heutigen Internet-Auftritt der Gemeinde zu entfernen), sie aber dennoch unmissverständlich im Auftrag der Kommune und in enger Kooperation mit ihr umzusetzen.

Eine Präsentation in öffentlicher Sitzung bietet ferner die Chance, das Konzept auch interessierten Bürgerinnen und Bürgern, sowie Vertretern der Vereine und der örtlichen Gewerbetreibenden vorzustellen.

Die Webdesignerin wird das Konzept in der Sitzung vorstellen.

Verfasst:
gez. Herr Schneider

Fachbereichsleitung:
gez. Block